

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Biebrich am 27. September 2011

Errichtung einer Umweltmessstation in der Friedrich-Bergius-Straße

Der Magistrat wird gebeten, auf dem brachliegenden städtischen Gelände in der Friedrich-Bergius-Straße vor der Kreuzung Äppelallee eine stationäre Umweltmessstation zu errichten und dauerhaft zu betreiben. Damit sollen die Auswirkungen des enorm hohen derzeitigen und durch künftige Baumaßnahmen im Gewerbegebiet und dem Neubau der A643 zu erwartenden noch gesteigerten Straßenverkehrs auf die Anwohner der Siedlungen Rosenfeld und Selbsthilfe erfasst und ausgewertet werden.

Beschluss Nr. 0097

Der Beschluss Vorschlag wird antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat II z.w.V.
1004 Wv.

Hahn
Ortsvorsteher